



学校だより

# 「チーム三和中」

令和7年 6月 2日  
令和7年度 第 2号  
文責  
長崎市立三和中学校  
校長 北野 憲

## <校訓> 自立 親和 協力

### < 学校教育目標 >

持続可能な社会を担う 柔軟で心強き 生徒の育成

### 【合言葉】

「自分を大切にする、周りを大切にする三中」  
～ 思いやりと感謝の心を大切に ～

【令和7年 生徒会活動スローガン】 Passion ～何事にも全力～

### 【 第77回体育大会 】

5月18日(日)に本校運動場にて、第77回体育大会を開催しました。天候の心配もありましたが、絶好の体育大会日和のもと、多数のご来賓、保護者の皆様にご臨席いただき、生徒たちの笑顔、ひたむきに取り組む姿を披露することができました。生徒たちは、大会テーマである「Passion 前へ進め 熱意を見せろ 三和中」のもと、それぞれの役割を自覚しながら短い期間の中で練習を積み重ねてきました。特に、大縄跳びや全員リレーの練習については、昼休みや放課後を使って全学年が一丸となって取り組みました。美術部の皆さんが制作した色彩豊かなテーマパネルは、体育大会に対する気持ちを高めてくれました。三中ソーランでは、3年生が2年生を引っ張り、集団としての団結力が高まりました。体育大会を通して学んだことは、今後の学校生活に大いに生かされることでしょう。生徒の皆さん、練習から本番まで本当によく頑張りました。皆さんの一生懸命に頑張る姿はとても輝いていました。



### 【 ころの時間 】

本校では、行事等のない水曜日の10分間を「ころの時間」として活動を行っています。「さまざまな教職員の講話を聴いたり、読み物を読んだりすることで物事について考え、心を豊かにする」「朝の時間に自分に向き合うことで、落ち着いた1日をスタートさせる」ことをねらいとして実施しています。5月28日(水)に、第1回目の「ころの時間」を行いました。担当の先生から、「子どもの勉強の必要性」について、校内放送による講話を聴きました。講話を通して、勉強とはなんなのか、自分が興味のあることを継続して行くこと、自分で考えることの大切さなどについて学びを深めました。なぜ、勉強をしないといけないのかを考える有意義な時間となりました。



### 【 生徒朝会 】

5月30日(金)に生徒朝会を実施しました。本校では、生徒会による朝会をリモート配信で行っています。各専門員会(学習・体育・厚生衛生・生活環境・文化推進・図書・学級委員)から、4・5月の目標の反省と、6・7・8月の目標と対策について説明がありました。各担当者は具体的な資料を示しながら、わかりやすく伝えました。各学級では、テレビ画面を通して発表の内容を静かに聞いていました。今回の生徒朝会により、来月からの生徒会活動がさらに充実していくことを期待しています。

